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          Работа посвящена проведению экспериментальной оценки эффективности полимерно-парафиновых эмульсий с точки зрения их защитных влагоизолирующих свойств. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Литературный обзор и выявление проблемы защиты бетона от высыхания 2) Разработка методики оценки эффективности различных покрытий и защиты бетона от высыхания 3) Постановка экспериментальных исследований 4) Анализ получения результатов и составление выводов и рекомендации Исследование проводилось на основании эмульсий, разработанных компанией MC-Bauchemie. Испытание средств по уходу за бетоном в различных климатических условиях проводилось по методике СоюздорНИИ: «Метод определения удельной влагопроницаемости пленки из ВПМ для ухода за свежеуложенным бетоном». Были произведены расчеты, показывающие количество потерянной влаги, показывающие эффективность средств по уходу за бетоном в различных условиях.  По результатам исследований сопоставлены эффективности средств, определены наиболее эффективные средства по уходу за бетоном. Самым эффективным из испытанных средств является Эмкорил БФМК. Оценено влияние расхода средства на кинетику испарения воды через покрытие - суммарная потеря влаги снижается с увеличением расхода средств независимо от вида используемого средства. Исследовано влияние ветра на потерю влаги. Наличие ветра ускоряет разрушение эмульсии и пленкообразование на поверхности образцов. На скорость испарения влияют различные факторы:  
- поступление углекислого газа к поверхности бетона и последующая карбонизация с образованием поверхностной карбонатной пленки, замедляющей испарение - температура: процесс, как и всякая химическая реакция зависит от температуры - скорость ветра: чем выше скорость ветра, тем быстрее бетон теряет воду.
        

        
          The work is devoted to experimental evaluation of the effectiveness of polymer-paraffin emulsions in terms of their protective moisture-insulating properties. Tasks that were solved during the study: 1) Literature review and identification of problems of protection of concrete from drying out 2) Development of a methodology for evaluating the effectiveness of various coatings and protecting concrete from drying out 3) Setting up experimental studies 4) Analysis of obtaining results and drawing conclusions and recommendations The study was based on emulsions developed by MC-Bauchemie. Testing of concrete care products in various climatic conditions was carried out according to the methodology of SoyuzdorNII: “Method for determining the specific moisture permeability of VPM film for the care of freshly laid concrete”. Calculations were made showing the amount of moisture lost, showing the effectiveness of concrete care products under various conditions. Based on the research results, the effectiveness of the products was compared, the most effective concrete care products were identified. The most effective of the tested means is Emkoril BFMK. The effect of the consumption of the product on the kinetics of water evaporation through the coating is estimated - the total moisture loss decreases with increasing consumption of funds, regardless of the type of product used. The effect of wind on moisture loss has been investigated. The presence of wind accelerates the destruction of the emulsion and film formation on the surface of the samples. Various factors influence the evaporation rate: - the flow of carbon dioxide to the concrete surface and subsequent carbonization with the formation of a surface carbonate film that slows down evaporation - temperature: the process, like any chemical reaction, depends on temperature - wind speed: the higher the wind speed, the faster the concrete loses water.
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